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Abstract (en)
To achieve short drying times without impairing the textile fabric, the process for drying damp textiles by heating the textiles in a resting state in a
drying chamber with air flowing through it is characterised in that water present in the textiles is evaporated by microwave irradiation in such a way
that the microwave irradiation ends in the range of a drop in the relative humidity of the exhaust air from the drying chamber and before reaching
a residual moisture of the textiles of 7%, relative to the dry weight of the textiles, and, if appropriate, subsequently the drying is completed without
microwave irradiation, but with further passage of air through the drying chamber up to a residual moisture of at least 2%, relative to the dry weight
of the textiles.

Abstract (de)
Zur Erreichung kurzer Trocknungszeiten ohne Beeinträchtigung des Textilgewebes ist das Verfahren zum Trocknen wasserfeuchter Textilien durch
Erwärmen der Textilien in ruhendem Zustand in einer von Luft durchströmten Trockenkammer dadurch gekennzeichnet, daß man das in den
Textilien vorhandene Wasser mit Mikrowellenbestrahlung derart verdampft, daß die Mikrowellenbestrahlung im Bereich des Abfallens der relativen
Luftfeuchtigkeit der Abluft der Trockenkammer und vor Erreichen einer Restfeuchte der Textilien von 7 %, bezogen auf das Textilientrockengewicht,
beendet und gegebenenfalls anschließend ohne Mikrowellenbestrahlung, aber unter weiterem Hindurchführen von Luft durch die Trockenkammer
bis zu einer Restfeuchte von mindestens 2 %, bezogen auf das Textilientrockengewicht, zu Ende trocknet.
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